



## Der RTC Mülheim auf dem Bundesradsporttreffen vom 23.06. – 29.6.2023

Der RC Buer Westerholt hat unter der Leitung seines Vorsitzenden Uwe Richert eine tolle Radsportwoche bei dem diesjährigen BRT 2023 organisiert.

Direkt am ersten Tag, am Sonntag, begaben sich 10 RTC'ler!! mit ihren Rennrädern auf die Strecke „Von Buer zum Rhein“. Sechs Vereinsmitglieder hatten den Sternfahrtmodus gewählt und fuhren die 50er Runde, drei fuhren vor Ort die 107er Runde und einer die 73 Kilometer.

In der Woche von Montag bis Freitag konnten leider unsere Rennradler, die sich noch im aktiven Arbeitsprozess befinden, nicht teilnehmen. So begaben sich unsere „Rentner“ auf die attraktiven Strecken während der Woche



Foto Manfred Krister



Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 31.07.2023

Bei wechselhaftem Wetter mit sonnigen Abschnitten und im Großen und Ganzen trockenem Wetter, konnten wir am Sonntag, Dienstag und Freitag die Touren richtig genießen. Am Montagmittag stellte sich heftiger Platzregen ein, so dass die Wasserstände so hoch waren, dass Roland auf seiner Runde die Bordsteine nicht mehr sehen konnte. Am Mittwoch erwischte unsere zwei RTC'ler ein heftiger einstündiger Gewitterschauer. Am Donnerstag war bei strömenden Dauerregen kein RTC-Fahrer unterwegs.



Foto Roland Schröder



Foto Manfred Krister

Die fleißigsten Fahrer waren Roland und Manfred mit jeweils 5 Starts und 519 bzw. 334 gefahrenen Kilometern.

Bei der Abschlussfeier am Freitagabend wurden die Vereine mit den meisten Starts geehrt. Der RTC Mülheim wurde mit 23 Starts in der gesamten Woche 11. und verpasste ganz knapp den Platz auf der Bühne, auf der die 10 fleißigsten Vereine mit einem Pokal geehrt wurden. Die drei Sieger hatten insgesamt über 40 Starts zu verzeichnen. Der Radsportclub Eilendorf in der Nähe von Aachen wurde wieder Erster, wie im vergangenen Jahr. Mit einer Einradvorführung schloss der offizielle Teil ab.



Foto Manfred Krister



Foto RC Buer Westerholt



Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 31.07.2023

Die Strecken durch das ländliche Lipperland und das südliche Münsterland waren für uns ein Genuss, weil wir mangels stattfindender RTF's nur noch wenig Gelegenheit haben, in dieser schönen Landschaft zu fahren. Die Wege waren zum großen Teil verkehrsarm und vom Veranstalter hervorragend ausgeschildert. An den Kontrollstellen wurden wir ordentlich gepflegt, man konnte Milchreis, Schnitten mit Marmelade oder Käse, Äpfel, Bananen, Riegel, Kekse und Plätzchen usw. bekommen.



Foto Manfred Krister



Foto RC Buer Westerholt

Der Service am Start und Ziel an der Gesamtschule Erle war sehr gut und die An- und Abmeldung bei den netten und hilfsbereiten Helfern klappte reibungslos ohne Wartezeiten.

Insgesamt erlebten wir eine interessante Woche, in der wir uns mit Radsportler/innen aus anderen Vereinen aus ganz Deutschland austauschen und einige Kontakte auffrischen konnten.